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Protokoll der Sitzung des Fördervereins am 27. Oktober 2022, Beginn: 19:40 Uhr 
Anwesend: Frau Croppenstedt, Frau Eisenmann, Frau Veit. Frau Baecker, Frau Heesch, Frau 

Lähn, Herr Siewert, Frau Meyer, Herr Mohrmann. Herr Hilbert, Frau Reichel 

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Vorsitzende, Frau Lähn, begrüßt, und die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der letzten JHVS vom 25.05.2021 
Das letzte Protokoll vom 25.05.2021 wird mit einer Enthaltung genehmigt. 

TOP 4 Bericht des Vorstandes über die geförderten Projekte im Jahr 2021 
Frau Lähn berichtet über geförderte Projekte und Ausgaben anhand der Liste von Frau Heesch. 
Es wurden gefördert: 

Baumpflanzaktion als durchlaufender Posten 
Büchereiaufsicht 
Workshop Geschichte 
Theaterfahrten 
Mindstormkästen 
Bühnenausbau der Aula 
T-Shirts der 5t-Klässler 
Frühstück Diversityday 
Weitere laufende Posten (Versicherungen etc.) 

TOP 5 Bericht zur Mitgliederentwicklung 
Frau Baecker berichtet, es sind 378 Mitglieder aktuell die Zahl geht etwas zurück. 
Im Rahmen der Mitgliederentwicklung hoffen wir, dass die neuen Flyer zum Weihnachtsbasar 
am 25.11. fertig sein werden. 

TOP 6 Bericht der Kassenwartin zum Geschäftsjahr 2021 
Frau Heesch berichtet, dass die Mitgliedsbeträge ca. 9.000 ¬ betragen. Viel mehr wurden 
ausgegeben, da dem von Frau Timmermann bereits lange gestellten, aber kostspieligen Antrag 
zum Bühnenausbau in der Aula nun stattgegeben wurde und zudem die Mindstormkästen 
gekauft wurden. Diese Ausgaben waren aber von den Rücklagen aus der Coronazeit 
finanzierbar. Der Mitgliedsbeitrag hielt sich sonst immer die Waage mit den Ausgaben. 
Reserven für bestimmte Anträge sind noch da und werden nicht abgefordert. Hierzu gehören 
die Lerncloud, die Kooperation mit der Steinburgschule, ein Wasserspender und ein �utschein 
für Sport. Somit sind ca. 5.000 ¬ fest, die noch nicht abgefordert werden - es handelt sich also 

um zweckgebundene Forderungen. Vieles wurde eventuell coronabedingt nicht abgefordert. 
Der aktuelle Kontostand beträgt 13.700 - davon sind aber die 5.000 ¬ fest und 700 ¬ sind für 
Deutschunterricht nur als Durchgangsposten vorhanden. 4.200 E sind noch auf dem 
Kreditkartenkonto 
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Frau Croppenstedt berichtet über Gelder der OGTS: Diese hat ein eigenes Konto, damit es 
nicht vermischt wird mit dem Förderverein Summen sind schwierig zu nennen wegen der 
Zuschüsse und Rückforderungen. Frau Croppenstedt sagt, dass es weniger Zuschüsse vom 
Land zur OGTS gibt. Frau Meyer berichtet über die Problematik der Gelder, die es nicht mehr 
mit G9 geben wird, und dass Kreis und Land unterschiedliche Abrechnungen wünschen. 
Für die Betreuung weniger Schülerinnen und Schüler werden viele Lehrerstunden genutzt, was 
eher verschwendet ist bei unserem Lehrermangel. Alternativen wären Oberstufenschüler als 
Betreuer, was auch schon gemacht wurde, aber generell ist dies nicht glücklich. 

Frau Eisenmann unterstreicht die Problematik. Der Honorarsatz ist 25 ¿für Fachkrafte, Schüler 
bekommen 8¬, nur 6 ¬, wenn sie zu zweit sind, aber ein Zertifikat, Ehrenämtler 10¬ 

Bericht des Rechnungsprüfers / der Rechnungsprüferin 
Frau Eisenmann fand es unglücklich, dass die Kassenprüfung coronabedingt nicht zu zweit 
sondern allein gemacht wurde. Doch alles war sehr übersichtlich und gut gefuhrt. 

TOP 7 

TOP 8 Entlastung der Kassenwartin und des Vorstandes durch die Rechnungsprüfer 
Frau Eisenmann bittet um die Entlastung der Kassenwartin und des Vorstandes, die einstimmig 
genehmigt wird. 

TOP 9 Wahl eines / einer zweiten stellvertretenden Vorsitzenden 
Frank Siewert wird vorgeschlagen, einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

TOP 10 Wahl eines Rechnungsprüfers/ einer Rechnungsprüferin 
Andrea Reichel wird vorgeschlagen, für zwei Jahre einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

TOP 11. Förderung von neuen Projekten, Ideen und Anregungen 
Herr Siewert berichtet von der AVS als Talentschule des Sports. Die Sportlehrer haben beim 
Schwimmen Kapazitätsprobleme, wegen der Menge der Nichtschwimmer. Daher wünschen sie 
sich eine zusätzliche Kraft eventuell aus dem Bereich der Bademeister für 7 -9 Wochen nach 
den Sommerferien. Frau Lähn erwähnt, dass wir das Problem schon einmal hatten und wir 
originär-schulische Dinge nicht tragen dürfen. Die Schulleitung müsste sich laut Frau 
Eisenmann ans Land wenden, da dieses verantwortlich sei. Frau Veit schlägt auch im Rahmen 
der Talentschule des Sports Förderung von T-Shirts zur Identifikation vor. Eine mögliche 
Förderung der Berlinfahrt des späteren E-Jahrgangs in G9 findet Zuspruch. 

TOP 12 Verschiedenes 
Frau Kopp hat die ldee einen,Bufdi" über den Förderverein zu finanzieren. 
Die Problematik der Pflichtversicherung wird angesprochen. Beim SSG zahlt der Förderverein 
aber wohl für den ,Bufdi" Frau Kopp müsste gegebenenfalls mit Frau Bartsch aus Kremperheide 
Kontakt aufnehmen, wo sogar zwei .,Bufdi-Stellen" genehmigt wurden - denn Herr Siewert 

erzählt von Erfahrungen, dass in der Coronazeit viel möglich war. 
Herr Mohrmann bietet an, die Satzung zu überarbeiten und zu verschlanken. jber die 
überarbeitete Satzung soll auf der nächsten Versammlung abgestimmt werden. 

Frau Baecker hat immer mehrere Rücklastschriften, schriftliche Erinnerungen erfolgten, selten 
wurde dann allerdings bezahlt. Der Ausschluss aus dem Verein in derartigen Fällen sollte in 
einer überarbeiteten Satzung Erwähnung finden. 

Ende: 21:15 Uhr 

Chr.Vist 

Christine Veit 
2. Vorsitzende 

Carla Lähn 
1. Vorsitzende 
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